

## **Sitzung des Expertenbeirates „Frühe nachbarsprachige Bildung in Sachsen“ am 04.05.2015 in Görlitz**

Die Geschäftsführer /-innen der sächsischen Euroregionen sind Mitglieder im Expertenbeirat.

An der Sitzung nahmen Herr Watterott (Euroregion Neisse), Herr Kubsch (Euroregion Elbe/Labe) und Herr Schönicke (Euroregion Egrensis) teil.

Das Mitglied des Sächsischen Landtages, Herr Dr. Stephan Meyer leitete, der Vorsitzende der Euroregion Neisse, Herr Landrat Bernd Lange, eröffnete die Beratung.



Thematischer Schwerpunkt war die frühe nachbarsprachliche Bildung in Kitas.

